

Lunes 12 de octubre 2015

El Financiero Permanentes, ocho de cada 10 plazas

ZENYAZEN FLORES El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reportó que de enero a septiembre de 2015, se generaron 669 mil 402 empleos formales, de los que 84 por ciento son permanentes, es decir, 561 mil 407 plazas y 16 por ciento o 107 mil 995 puestos de trabajo son eventuales. El reporte del instituto indica que la cantidad de empleos generados en lo que va del año es mayor en 14 mil 370 al aumento registrado en los primeros nueve meses de 2014, cuando sumaron 655 mil 32 plazas formales. La industria de la transformación aporta la mayor cantidad de empleos permanentes en lo que va del año con 212 mil 614 puestos, seguido del sector servicios para empresas, personas y hogar con 127 mil 870, en tercer lugar el sector comercio con 83 mil 787 y en cuarto la industria de la construcción con 73 mil 684 plazas. En el periodo interanual, es decir, de septiembre de 2014 a septiembre de 2015, el crecimiento del empleo "se mantiene firme" con la creación de 728 mil 896 plazas, o una tasa de 4.2 por ciento anual. P.C. IMSS, empleo

Caen exportaciones de México a Latam

THAMARA MARTINEZ Las exportaciones mexicanas a América Latina acumularon un saldo de 15 mil 554 millones de dólares de enero a agosto de 2015, un decremento de 9.2 por ciento que representa la caída más fuerte desde 2009, de acuerdo con datos de Banco de México (Banxico). Al resto del mundo, las exportaciones mexicanas registraron un total de 252 mil 390 millones de dólares al mes de agosto, lo cual describe una caída de 2.8 por ciento a tasa anual. De ese monto, las exportaciones que tuvieron como destino países latinoamericanos concentraron 6.2 por ciento del total vendido en el exterior. Lo anterior ocurre en un marco de ajustes a la baja para el crecimiento de la región este año, según dio a conocer en fechas recientes el Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo estimó un decremento del Producto Interno Bruto (PIB) real de América Latina y el Caribe de 0.3 por ciento para este año. Además proyectó un crecimiento marginal de 0.8 por ciento para el año próximo. P.C. exportaciones Aprueban plan contra erosión fiscal

DAINZÚ PATIÑO Los ministros de Finanzas del G-20 aprobaron el paquete final de medidas para una reforma de las normas fiscales internacionales, tras reunirse la semana pasada en Lima, Perú. Con ello terminará por implementarse en 90 países el Proyecto OCDE/G20 de Lucha Contra la Erosión de la Base Tributaria y el Traslado de Beneficios (BEPS, por sus siglas en inglés), indicaron en un comunicado. El proyecto BEPS contiene 15 acciones para poner fin a la evasión fiscal internacional y se estructura en torno a tres pilares fundamentales: normas nacionales que abarcan las actividades transfronterizas; reforzar los requisitos sustanciales en las normas internacionales existentes para asegurar la alineación de los impuestos con la localización de la actividad económica y la creación de valor; y mejorar la transparencia de la seguridad de las empresas y los gobiernos. El paquete final de medidas de BEPS, aprobado el pasado 8 de octubre, incluye nuevas normas mínimas sobre: país por país declarante, que por primera vez dará a las administraciones fiscales una imagen global de las operaciones de las empresas multinacionales; acciones para poner freno a las prácticas fiscales perjudiciales, en particular en el ámbito de la propiedad intelectual y por medio de intercambio automático de resoluciones fiscales; y procedimientos eficaces de mutuo acuerdo para garantizar la lucha contra la doble imposición. P.C. BEPS, OCDE, evasión fiscal Reforma Jalisco, cuarto en pensiones privadas

Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (12 octubre 2015).- En Jalisco existen 87 planes privados de pensiones que algunas empresas tienen para sus trabajadores, con lo que es la cuarta entidad federativa con mayor número de estos productos en el País. Estos planes representan el 4.4 por ciento de los mil 967 que hay a nivel nacional. El primer lugar lo tiene el Distrito Federal, con 942 planes, equivalentes al 47.9 por ciento de la oferta a nivel nacional; le sigue Nuevo León, con 226 y una participación del 11.5 por ciento, y en tercer lugar se ubica el Estado de México, con 209 y el 10.6 por ciento de participación. Las cifras se desprenden del recién publicado reporte de "Estadísticas del Registro Electrónico de Planes Privados de Pensiones 2015", elaborado por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). P.C. Consar, Jalisco, pensiones, seguridad social Esfuman seguro social universal

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (12 octubre 2015).- La promesa de la actual Administración federal de otorgar seguridad social universal en el País se esfuma ante el entorno económico adverso. Los ajustes al Presupuesto de Egresos de la Federación para 2016 arrojan que la iniciativa para que los mexicanos tengan servicios de salud, seguro de desempleo y una pensión no se materializará, al menos en este sexenio. "Lo que este presupuesto arroja es que, efectivamente, el Gobierno recibe un golpe de realidad y tiene que dejar un proyecto que desde el inicio se veía muy complicado de llevar a cabo. "Hay dinero para pocas cosas y la seguridad social universal no es una de ellas", afirmó Héctor Villarreal, director general de la organización civil Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). De entrada, el presupuesto asignado para salud en 2016 representa 2.7 por ciento del Producto Interno Bruto, 0.1 puntos del PIB menos que los recursos asignados para este año. P.C. seguridad social universal, Presupuesto de Egresos

El Economista Empleo formal se desacelera MARÍA DEL PILAR MARTÍNEZ En septiembre pasado la generación de empleo formal perdió ímpetu, al retroceder 25% a tasa interanual, al ubicarse en 117,644 nuevas plazas registradas ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con lo cual rompió una racha de tres meses seguidos de avances, según cifras divulgadas por el instituto de seguridad social. En el conteo acumulado del 2015 la variable exhibe un magro avance de 2.2%, con la adición de 669,402 registros laborales al stock de trabajadores asegurados del IMSS; no obstante, en lo que va del año, el número de trabajadores con seguridad social en el país acumula un crecimiento superior al de la economía en su conjunto, como ha sucedido en los últimos cuatro años. P.C. IMSS, empleo, economía

formal Producción industrial, al alza; minería se desploma REDACCIÓN La Producción Industrial de México, en su comparación anual creció 1% durante agosto de 2015, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Por sector de actividad económica, la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final se incrementó 4.4%, las industrias manufactureras 3.4% y la construcción 2.5%; mientras que la minería cayó 5.9% en agosto de 2015 con relación a igual mes de 2014, precisó el organismo estadístico. P.C. INEGIA, sector industrial

Multinacionales pagarán impuestos en México: SHCP ANA MARÍA ROSAS Y

YOLANDA MORALES Lima, Per. Durante los dos días que el secretario de Hacienda estuvo en Lima para participar en las reuniones del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, el funcionario también asistió a la reunión del Grupo de los 20 (G-20), y habló con los cuatro países miembros de la Cuenca del Pacífico y del Mila. También compartió el estrado con el premio Nobel de Economía, Joseph Stiglitz, en un seminario. Fueron dos los escenarios en donde Videgaray se refirió a las multinacionales que no pagan impuestos en México, primero ante el G-20 y luego en el auditorio Los Incas, donde ejemplificó ante unas 400 personas: “Hay una empresa con más de 10,000 empleados que exporta más de la mitad de su producción y no paga impuestos en México”. P.C. SHCP, multinacionales, impuestos, finanzas públicas México combate el cambio climático REDACCIÓN En el marco de las Reuniones Anuales del FMI y del BM, se llevó a cabo una reunión de trabajo de ministros de Finanzas sobre el financiamiento contra el cambio climático. México, con un profundo compromiso para contribuir a las acciones globales contra el calentamiento global, es el primer país en desarrollo en presentar a las Naciones Unidas su contribución nacional de reducciones de emisiones y en contar con una ley nacional comprensiva de cambio climático, enfatizó Luis Videgaray, secretario de Hacienda. Indicó que estas medidas están respaldadas por las reformas estructurales implementadas, al eliminar los subsidios a combustibles fósiles, introducir el impuesto al carbono y proveer incentivos fiscales a inversiones en energías renovables. P.C. cambio climático Pymes prefieren invertir en activo fijo que en inmuebles YAEL CÓRDOVA Las pequeñas y medianas empresas también deben aprovechar el auge del desarrollo inmobiliario en México, destacó Jacobo Gracida Blancas, director nacional de Crédito Pyme de SOC Asesores Hipotecarios. Informó que apenas 5% de las empresas invierte en un inmueble para sus operaciones, la mayoría prefiere rentar. “En México actualmente existe un auge de desarrollo inmobiliario: todas las pymes requieren un espacio para trabajar. La mayoría de los inmuebles usados por las empresas son rentados y el precio de la renta de un inmueble empresarial suele ser más elevado comparado con el de una vivienda; además de que aumenta periódicamente”, detalló. El crédito hipotecario promedio es de 3 millones de pesos con una mensualidad de entre 15,000 y 20,000 pesos. P.C. pymes, sistema financiero Riesgo país de México suma dos semanas a la baja NOTIMEX El riesgo país de México ligó dos semanas a la baja, al cerrar este viernes en 211 puntos base, es decir, 21 unidades por debajo del nivel observado el 2 de octubre pasado. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 9 de octubre el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, está 29 puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2014. P.C. SHCP, riesgo país, finanzas públicas La Jornada Angus Deaton, nobel de Economía por estudios sobre consumo y pobreza Por Afp, Ap y Dpa Estocolmo. El británico-estadunidense Angus Deaton, de 69 años, fue galardonado este lunes con el Premio Nobel de Economía, por sus estudios sobre consumo y pobreza, anunció el comité Nobel en Estocolmo. La Academia dijo que la obra de Deaton gira en torno de tres cuestiones principales: cómo los consumidores distribuyen sus gastos entre distintos bienes; cuánto se gasta y cuánto se ahorra de los ingresos de la sociedad; y cuál es la mejor manera de medir y analizar el bienestar y la pobreza. “Para elaborar políticas económicas que promuevan el bienestar y reduzcan la pobreza, debemos comprender en primer lugar las opciones individuales de consumo. Angus Deaton, más que nadie, mejoró esta comprensión”, explicó la Real Academia de Suecia de las Ciencias. P.C. Nobel de Economía, pobreza Actividad industrial se desaceleró en septiembre: Inegi Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. Afectada principalmente por el desplome de la producción petrolera estatal, la actividad del sector de la industria en México presentó una desaceleración anual en su tasa de crecimiento, la cual pasó de 1.9 por ciento en agosto del año pasado a otra de 1.0 por ciento en el noveno mes de 2015, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con cifras de las que fueron eliminadas las distorsiones por factores estacionales, el organismo indicó que de sus cuatro componentes, la actividad minera, en la que figura la extracción petrolera, profundizó su hundimiento de una contracción anual de 1.9 por ciento en agosto de 2014 a una caída de 5.9 por ciento en su producción del mismo mes del año en curso. La industria de la construcción, por su parte, disminuyó su ritmo de crecimiento anual de 3.8 con el que se expandía en agosto del año pasado, a otro de 2.5 por ciento en el mismo mes de 2015. P.C. INEGI, sector industrial Dólar alcanza promedio de \$17.00 en casas de AICM Por Redacción México, DF. Este lunes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 17.00 pesos a la venta y 15.94 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 17.02 pesos y se adquiere en un mínimo de 15.92 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se cotiza hasta 19.80 y su precio más bajo a la compra es de 18.40 pesos. P.C. tipo de cambio Aumenta llegada de visitantes internacionales por vía aérea, informa Sectur Por Julio Reyna Quiroz México, DF. La secretaria de Turismo (Sectur) informó este domingo que la llegada de visitantes internacionales por vía aérea aumentó 11.7 por ciento durante enero y agosto pasado, en comparación con igual lapso de 2014. Ese segmento contribuye al ingreso de divisas al representa más del 80 por ciento de la derrama económica. En un comunicado, la dependencia indicó que el titular de la Sectur, Enrique de la Madrid, encabezó la Tercera Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), en donde hizo un balance del sector de enero a julio y se dieron a conocer las campañas de promoción que se realizarán de octubre a diciembre de 2015. De la Madrid detalló que en los primeros siete meses del año ingresaron 4.7 millones de visitantes más frente a las cifras de 2012. Con base en datos de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación (Segob), los ingresos generados por internación crecieron 9.2 por ciento y los que arribaron por vía aérea aumentaron 8.6 por ciento. P.C. turismo El País Volkswagen afronta una oleada de demandas en todo el mundo ÁLVARO SÁNCHEZ Madrid 12 OCT 2015 - 00:00 CEST Mientras palabras como “cárcel” resuenan en el Congreso de Estados Unidos como la pena adecuada para los responsables del caso Volkswagen, la compañía alemana se prepara para tratar de minimizar el coste económico del escándalo en una dura batalla judicial con múltiples frentes abiertos. El Departamento de Justicia de EE UU ha abierto una investigación para determinar si hay una conducta penal en el escándalo de las emisiones, la Fiscalía de Braunschweig (Alemania) dirige una causa por fraude y numerosos particulares han emprendido ya acciones legales en varios países, entre ellos España. P.C. industria

automotriz, Volkswagen España triplica la tasa media de paro en los 34 países de la OCDE CARLOS YÁRNOZ París 12 OCT 2015 - 13:59 CEST España sigue encabezando, a gran distancia de los países de su entorno, el listado de naciones con alto índice de paro pese al leve descenso del desempleo registrado en los últimos meses. Los últimos datos difundidos este lunes por la OCDE indican que, en agosto, España triplicaba la tasa media registrada entre los 34 países desarrollados integrados en esa organización y doblaba la existente en la zona euro. En paro juvenil, es el país con peores datos de toda la OCDE. El informe señala que, a lo largo de la primavera y el verano, el porcentaje de paro en España desciende mes tras mes. En marzo, llegaba al 22,9% y, en agosto, al 22,2%, casi cuatro puntos menos que el peor dato registrado en 2013, cuando superó la tasa récord del 26%. P.C. OCDE, desempleo

El acuerdo del Pacífico abre la brecha entre las economías latinoamericanas ALICIA GONZÁLEZ Lima 11 OCT 2015 - 00:00 CEST Los estadounidenses dicen que cuando la marea baja, queda a la vista quiénes se están bañando desnudos. La desaceleración que padecen las economías emergentes y, en particular las de Latinoamérica, ha aflorado la verdadera armadura regional: las profundas diferencias en el patrón de estas economías y el dispar potencial a medio plazo de los países. La reciente firma del Acuerdo de Asociación del Pacífico (TPP, por sus siglas en inglés) no hace sino agravar la brecha que se abre en esa parte del hemisferio occidental, entre quienes cuentan con economías más abiertas y aquellas economías muy dependientes de las materias primas y poco integradas en las cadenas comerciales globales. P.C. TPP, Tratados de Libre Comercio, América Latina